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/ безопасные дороги

7 мая
«Диктант Победы» прошел во всех городах 
России.

Вместе со всеми его написали пред
седатель Думы Евгений Быков и главный 
специалист Думы Денис Вяцков.

8 мая
Депутаты Светлана Антонова, Максим 
Брызгалов, Евгений Быков, Виктор Воло- 
жанин поздравили с Днем Победы един
ственного сухоложского ветерана.

Участник Великой Отечественной 
войны Петр Казанцев живет в селе Ку
рьи. Восьмого мая возле его дома прошел 
праздничный парад и выездной концерт.

9 мая
Евгений Быков, Виктор Воложанин, Евге
ния Плотникова приняли участие в меро
приятиях в честь Дня Победы.

На аллее Славы состоялось возложение 
цветов к обелиску и открытие памятной та
блички в честь земляков, погибших на СВО. 
Праздник продолжился акцией «Бессмерт
ный полк» и концертом в городском парке.

13 мая
Депутаты городской Думы передали во
лонтерам очередную партию парафина для 
изготовления окопных свечей.

С материалами в мае вновь помогли про
мышленные предприятия городского окру
га: предоставили 250 кг парафина.

17 мая
В спортивной школе проходил III Област
ной турнир по самбо среди юношей и деву
шек 14-16 лет в честь чемпиона мира по 
самбо, заслуженного мастера спорта Ильи 
Хлыбова.

Председатель Думы Евгений Быков по
приветствовал участников соревнований, 
пожелав им честной борьбы и спортивных 
успехов.

18 мая
На ледовой арене «Литейщик» состоялся 
XII Традиционный турнир «Кубок им. Се
вастьянова Г.В.» по хоккею с шайбой.

Победителем турнира стала команда 
«Олимпик» городского округа Сухой Лог. 
Председатель Думы принял участие в це
ремонии награждения.

19 мая
В квесте, организованном городским крае
ведческим музеем в рамках всероссийской 
акции «Ночь музеев - 2024», приняли уча
стие сухоложские депутаты.

Наталья Ельнякова и Василий Одегов - в 
качестве участников, Евгений Быков - как 
посетитель.

21 мая
Евгений Быков вошел в состав сухоложской 
команды по мини-футболу, защищавшей 
честь городского округа на Первенстве му
ниципальных образований Южного управ
ленческого округа.

Соревнования проходили на стадионе 
«Ураласбест». Команда Сухого Лога заня
ла третье место.

23 мая
Состоялись заседания постоянных про
фильных комиссий в Думе городского окру
га.

Депутаты рассмотрели проекты реше
ний, которые вынесены на заседание Думы.

Плитку придется перекладывать
В Сухом Логу продолжается реализация проекта 
«Безопасные дороги». 23 мая состоялось расширенное 
выездное совещание с обсуждением хода выполне
ния мероприятий данного проекта и осмотром мест 
планируемых объектов строительства, тротуаров и 
пешеходных переходов.

В совещании приня
ли участие руководитель 
проекта «Безопасные до
роги» Виталий Крупин, 
заместитель главы город
ской администрации Алек
сей Трофимчук, председа
тель Думы Евгений Быков, 
начальник управления му
ниципального заказчика 
Сергей Кочнев и специа
листы УМЗ, начальник оде
ла ГИБДД по г. Сухой Лог 
Алексей Шехонин, руково
дитель подрядной органи
зации Роман Вотинцев.

Главный специалист от
дела контрольно-надзор
ной и разрешительной де
ятельности министерства 
транспорта Егор Гусаров 
озвучил требования в от
ношении Проекта органи
зации дорожного движе
ния (ПОДД) и дал ответы 
на вопросы, возникшие у 
руководства муниципали
тета. Задача - силами му
ниципалитетов обеспе-

/ мнение

Пора взрослеть!
Я, Оденов Василий Алек

сеевич, депутат на
шей городской Думы, 

г х хочу обратиться к
горожанам, своим 
избирателям, с во

просом по одной из 
актуальных проблем.
Сегодня мы, депутаты, 

столкнулись с очень серьёзным во
просом. Наши водяные, тепловые и 
канализационные сети имеют износ 
более 80%. А это значит, что мы жи
вём на пороховой бочке. Где рванёт 
и когда, никто не знает. Кроме того, 
аварийный ремонт - это всегда боль
ше затрат, больше нервов и службам, 
и жителям.

Что же делать? Конечно, ремон
тировать, менять трубы, повышать 
надёжность, скажет любой здраво
мыслящий человек. Да, конечно! Но 
появляется вопрос: где взять необ
ходимые средства на восстановление 
всего коммунального хозяйства, ко
торое по большей части построено в 
советское время?

Ответ жителей логичен: комму
нальные объекты и сети - собствен
ность муниципалитета, значит, и 
деньги должны быть из бюджета. Со
глашусь. Но! И бюджет имеет свои за
коны: расходы равны доходам обще
ства. И чтобы отремонтировать всё 
разом, не хватит никаких субсидий и 
субвенций.

чить обновление ПОДД 
без привлечения сторон
них специалистов.

После совещания комис
сия выехала на осмотр ус
ловий дорожной сети на ул. 
Гагарина, Юбилейная, Тех
нологическая.

В этом году в рамках 
проекта «Безопасные до
роги» обустраиваются пар
ковочные карманы возле 
образовательных учреж
дений. Вопрос, который 
необходимо решить, - ор
ганизация пешеходного 
перехода и тротуара на ул. 
Технологической. В насто
ящий момент дети здесь 
передвигаются по проез
жей части.

Проект «Безопасные до
роги» направлен на повы
шение защищенности от 
ДТП и их последствий наи
более уязвимых участни
ков дорожного движения, 
в первую очередь - детей 
и пешеходов.

Обыватель может парировать: но 
ведь в советское время как-то уда
валось всё содержать и строить. Да, 
сети прокладывались и содержались 
за счёт собственника фондов. А соб
ственниками были предприятия и ор
ганизации. Жильё человеку не при
надлежало, оно было заводским, а 
человек был съёмщиком, оплачи
вал аренду. Недостающие денежные 
средства на содержание жилого фон
да брались из дохода предприятия, и 
эти расходы включались в себестои
мость продукции.

С приходом капитализма люди ста
ли владельцами жилья, по сути, им 
подарили квартиры, в которых они 
жили. Но без такого подарка остались 
те, кто жил не в квартире, а в своем 
доме, построенном на собственные 
средства.

Теперь давайте сравним.
Собственник частного дома (не 

подключенного к общегородской 
сети водо-, теплоснабжения и кана
лизации) сам строит свою коммуналь
ную инфраструктуру: роет колодец 
или скважину, ставит тепловой котел 
или печь, обустраивает выгребную 
яму, несет расходы по ремонту этого 
хозяйства. И вдобавок платит нало
ги на собственность и доходы. Часть 
этих налогов возвращается в муни
ципальный бюджет и направляется на 
содержание тех же коммунальных се
тей. То есть владельцы частных домов

Участники совещания по проекту «Безопасные дороги» 
осматривают тротуар на ул. Гагарина
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/ а в это время

22 мая с участием председателя Думы городского округа, 
руководителя и инженера УМЗ, представителей подряд
ной организации состоялось комиссионное обследование 
объектов (автодорог и тротуаров),ремонт которых 
был выполнен в 2022 году.

Осмотрены ул. Белинского, Юбилейная, Маяковско
го, Гагарина, Гоголя, Лесная, пр. Строителей, ст. Куна
ра. На некоторых участках автодорог выявлены трещи
ны асфальтобетонного покрытия, на тротуарах по ул. 
Гагарина, Гоголя, Лесная местами разрушается плитка, 
есть сколы и трещины.

В рамках гарантийных обязательств в адрес подряд
ных организаций направлены требования об устране
нии выявленных замечаний. Некоторые недостатки уже 
устранены, остальные находятся на контроле.

делают свой вклад в ремонт общего
родских сетей наравне с владельцами 
квартир. Наравне, хотя этими сетями 
не пользуются! Я думаю, это совсем 
несправедливо!

И вновь вопрос: «Что же делать?» - 
задаст человек неравнодушный.

- Очевидно, что переложить забо
ту о содержании сетей на владельцев 
квартир. Если вы совладельцы сетей 
и другого имущества в многоквар
тирном доме, а также совладельцы 
всех сетей на территории города или 
села, то вам и содержать эти сети. Ло
гично? Как вы правильно понимаете, 
налоговых (бюджетных) денег мало, 
остаётся собирать средства на ремонт 
со всех жителей, подключенных к се
тям, и на них делать ремонты.

А как же собрать деньги? - спроси
те вы. Можно рассчитать стоимость 
ремонтов, поделить на число жите
лей, пользующихся сетями, собрать 
все эти деньги сразу и нанять подряд
чика, который выполнит необходи
мый ремонт. Или растянуть сбор де
нег на некоторое время, скажем, год 
или два, если, конечно, сети позволят 
себе не лопнуть, и спустя пару лет вы
полнить ремонт.

Как вы считаете, что лучше: жить 
под страхом аварии и получать ла
тание труб и следующие порывы или 
сделать один раз основательно и обе
спечить себе спокойную жизнь на 
долгие годы?..

Подготовила Олеся САЛТАНОВА


